
Hola a todos, mi nombre es Juliana Palacios, tengo 16 años y estudio en el GCRB. 

Empecé estudiando en ese colegio para aprender mandarín hace más de 8 años. Todo lo que he 

aprendido de mandarín me ha hecho creer que puedo llegar a aprender por completo el idioma. 

Me gusta el mandarín porque siento que es un idioma con el que logro conectarme con facilidad, 

que tengo la capacidad de aprender las palabras muy fácil. Es un idioma con el que he logrado 

resaltar mi habilidad de aprenderme su vocabulario y estructuras con esfuerzo y dedicación. Me 

gusta porque siento que puedo llegar a ser muy buena en el idioma.  

Cada día me motiva más aprender mandarínporque sé que puede darme una gran cantidad de 

oportunidades, porque puedo sacar provecho del idioma, usarlo dentro de mi proyecto de vida y 

tener la oportunidad de ir a China, también para conocer nuevos amigos, paisajes y costumbres.  

Me encantaría ir a China principalmente para ampliar mi red de conocimiento, conocer la Gran 

Muralla China y poder explorar su cultura e historia. Uno de mis mas grandes sueños es poder 

estudiar química farmacéutica en la universidad, y es por eso que actualmente China se ha 

convertido en mi mayor referente viendo lo avanzada que se encuentra la industria farmacéutica 

en este país, sobretodo en momentos tan difíciles como el que se encuentra actualmente la 

humanidad. 

Gracias a todos! 

大家好，我叫 Juliana Palacios，我今年 16 岁，我在 GCRB 学校学习。 

我八年前开始在那所学校学习汉语。我用普通话学到的一切使我相信我可以充分学习该语言。

我喜欢普通话，因为我觉得这是一种我可以轻松连接的语言，并且我能够很轻松地学习单词。

这是我设法突出自己的能力，用自己的努力和奉献精神学习其词汇和结构的语言。我喜欢汉

语是因为我觉得自己会变得很熟练。 

学习普通话每天都会激发我更多的动力，因为我知道它可以给我带来很多机会，因为我可以

利用该语言，在自己的生活日常中使用，并有机会去中国，还可以认识新朋友，看风景和了

解风俗。 

我很想去中国主要是为了扩大我的知识网络，参观中国的长城，并能够探索中国的文化和历

史。我最大的梦想之一就是能够在大学里学习药物化学，这就是为什么现在中国成为我最大

的参考国，因为我还看到了这个国家的制药业的发展，特别是在当今人类这样的艰难时期。 

谢谢你们！ 

 


